



もえた 萌多が丘だより

令和7年1月31日 第170号

平成28年度に創立70周年を迎えました。
一人ひとりの「学び」と「希望」を大切にする学校
長崎県立西彼杵高等学校



今月号では、年明けすぐに行われた「第77回全日本バレーボール選手権大会（春の高校バレー）」の結果報告と大学入学試験に向けて実施された「大学入学共通テスト激励会」について掲載しております。ご一読いただけましたら幸いです。



第77回全日本バレーボール高等学校選手権大会 結果報告

1月5日（日）～12日（日）、春の高校バレー（第77回全日本バレーボール高等学校選手権大会）が東京体育館で行われました。

1回戦、秋田県代表の秋田令和高校と対戦しました。1セット目は西彼杵高校の攻撃が多く決まり、相手の守備を崩し25-13で先取しました。2セット目は、序盤から秋田令和高校にリードを許し、相手の多彩な攻撃についていくことができずにセットを取られてしまいました。セットカウント1-1で迎えた最終セットも、相手の流れを断ち切ることができず、惜しくも1回戦で敗退しました。



今大会までに多くのご支援、ご声援をいただきました地域の皆様、遠方にも関わらず現地まで足を運んでくださった方々、本当にたくさんの応援をありがとうございました。皆様からの応援が、選手にとって大変励みになり、感謝の気持ちをもってプレーをすることができました。今後とも応援をよろしくお願いたします。



いつもたくさんの応援ありがとうございます。そして春高バレーにおいてもたくさんの応援やご支援ありがとうございました。今回の試合では、自分たちが思うようなバレーができず、相手の勢いにのまれてしまい悔しい結果に終わってしまいました。しかし、ここで経験したことが無駄にならないよう、これからまた部員一同、日本一を目指して頑張ります。今後も応援よろしくお願いたします。

主将 3年 平川結香

大学入学試験に向けて



1月17日（金）4校時、共通テストを受験する3名の激励会を実施しました。これまで、平日は18時過ぎまで、土日や冬休みも補習や自学に取り組んできた成果を発揮してほしいです。日向教頭先生、学年主任の木田先生、担任の松尾先生から、それぞれ「親への感謝の気持ちを支えに1点でも多く」「これまで努力してきたことを発揮して」など、激励の言葉をいただきました。

最後に、生徒を代表して、3年1組の武宮慧さんが「これまで指導していただいた成果をしっかりと発揮できるよう、ミスを減らすために落ち着いて見直しをして、1点でも多く点数をとれるよう頑張ります」と力強い決意表明を行いました。3名の健闘を祈ります！



2月の主な行事予定

※ 現時点での予定です。今後の状況によっては、変更になることがあります。



| | | | | | |
|------|---|-----------------|------|---|--------------|
| 2/6 | 木 | 1・2年第4回考査（～13日） | 2/26 | 水 | 予餞会 |
| 2/13 | 木 | 進路体験発表 | 2/27 | 木 | 振替休日（3/1） |
| 2/18 | 火 | 一般選抜学力検査（～19日） | 2/28 | 金 | 卒業式予行 同窓会入会式 |
| | | | 3/1 | 土 | 第75回卒業証書授与式 |

☆「萌多が丘だより」カラー版を学校ホームページに掲載しております。

<http://www2.news.ed.jp/section/nishisonogi-h/index.html>

